

## Adiós a la deflación

Escrito por tucapital.es - 27/11/2009 11:17

---

Adiós a la deflación. La inflación ha vuelto a niveles positivos tras ocho meses de caída de los precios.

En noviembre la tasa interanual del IPC armonizado -el que se mide igual en toda la UE- se situó en el 0,4% frente al -0,6% del mes anterior, según el dato adelantado publicado por el INE.

Hasta que se conozcan los datos definitivos, el 15 de diciembre, todo indica que la inflación ha vuelto a tasas positivas debido, principalmente, a los precios de la energía, que llevaban tiempo muy por debajo de los registrados un año antes y que a finales del ejercicio son ya mayores que los de los últimos meses de 2008.

No sé si es para alegrarse o no...

Salu2.

---